

## **IRUN / La obra del irunés Pello Otxoteko abrirá el curso de tertulias poéticas en Ikust Alaia**

IRUN. DV. El escritor irundarra Pello Otxoteko protagonizará el lunes, día 29, la tertulia de poesía que dirige Jesús Rodríguez y que mensualmente, acoge la Biblioteca Municipal Ikust-Alaia. La sesión comenzará a las 17.30 horas.

Pello Otxoteko, poeta, traductor y crítico literario, es licenciado en Ciencias Biológicas y en Bioquímica, y en la actualidad, es profesor de Secundaria. El escritor local acaba de publicar su último trabajo, *Goizalbaren argitan (A la luz del amanecer; Erein, 2007)*, sobre el carácter poliédrico del amor y en concreto, sobre el amor como un elemento desgastador del corazón, según el autor irundarra. Antes de este poemario, Otxoteko ha publicado *Haraindiko begiraden bila (En busca de las miradas que van más allá)*, que se hizo con el XI Premio de la ciudad de Pasajes, tras lo cual fue publicado en formato libro por la editorial Birmingham en 1999.

Después vendrían los poemarios *Itzalaren Ñabarduretan (En los matices de la sombra; Hiria, 2001)* y *Arnasa galduaren ondarea (El legado del aliento perdido; Elkar, 2003)*. Asimismo, Otxoteko ha traducido junto a Albert Galvany Larrouque la poesía de Li Bai, publicada bajo el título *Urrutira bidalia (Lanzado a lo lejos; Alberdania, 2005)*.

La entrada a la tertulia literaria que dirigirá Jesús Rodríguez el lunes sobre la obra del irundarra Pello Otxoteko, es libre para todas las personas interesadas.